

Blanca Alicia Mendoza aboga por mejoras en la legislación ambiental y acciones preventivas



En un evento destacado por la entrega de la Certificación de Calidad Ambiental a la Cámara de Diputados, Blanca Alicia Mendoza Vera, Procuradora Federal de Protección al Ambiente, abordó los desafíos y compromisos de México en materia ambiental. La funcionaria resaltó la necesidad urgente de mejorar la legislación ambiental y fortalecer las acciones preventivas para proteger la flora, la fauna y el entorno natural del país.

Mendoza Vera enfatizó que, aunque se han logrado avances significativos, "falta muchísimo por hacer" en el ámbito ambiental. Subrayó la importancia de que las instituciones gubernamentales y privadas adopten medidas que no solo cumplan con los estándares nacionales, sino también con los compromisos internacionales en materia ambiental.

Además de las funciones tradicionales de inspección y sanción, la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente también juega un papel preventivo crucial. Mendoza Vera destacó que la institución no solo exige el cumplimiento de las normativas ambientales, sino que también promueve activamente la protección del medio ambiente en todos los sectores de la sociedad.

https://mayacomunicacion.com.mx/blanca-alicia-mendoza-aboga-por-mejoras-en-la-legislacion-ambiental-y-acciones-preventivas/